



横 芝 っ 子



1月もあとわずか、「1月往ぬる、2月逃げる、3月去る」と言いますが、3学期は本当にあっという間に時間が過ぎていきます。なわとび大会も1週間後に迫り、練習にもますます熱が入ってきています。一方で、かぜやインフルエンザ、コロナ等の感染症に罹る子も増えてきました。十分な睡眠と休養・適度な運動・バランスの良い食事を心がけ、手洗い・うがいをしっかりと、病気を予防していきたいものです。

フリー参観ありがとうございました！

19日(金)、フリー参観・校内書き初め展を行いました。4月の授業参観以来の学級での授業を見られる機会とあって、多くの保護者の方々にお越しいただくことができました。4月からの成長した子供たちの姿をご覧いただけたのではないのでしょうか。また、校内書き初め展では、子供たちが一生懸命書いた字をご覧いただけたと思います。子供たちも全校児童の作品を鑑賞し、次年度の書き初めに向けて意欲を高めていたようです。

公私ともご多用な中、たくさんの保護者の方々が学校へ足を運んでいただけたことに、この場を借りてお礼を申し上げます。ありがとうございました。3月1日(金)に予定している「6年生を送る会」は、今年度は全校で実施し、保護者の皆様にも自由に参観いただく予定です。こちらにも楽しみにしててください。



6年生「周遊フライト」



16日(火)、6年生が周遊フライトに行ってきました。町でチャーターした日本航空の航空機に乗って、約2時間の空の旅を楽しみました。機内では、機長や整備士から航空機の仕組みや仕事の内容などを教わったり、窓の外の素晴らしい景色を満喫したり、機内食を食べたりと、充実した時間を過ごすことができました。



卒業を前に、また一つ小学校生活の思い出が増えました。

3年校外学習(房総のむら・航空科学博物館)

24日(水)、3年生は社会科学習の一環として「房総のむら」と「航空科学博物館」へ行ってきました。房総のむらでは、ワークシートの問題に答えながら、昔の暮らしの様子を見て、体験することができました。航空科学博物館では、横芝光町とも関わりが深い航空産業について学ぶことができました。

3年生にとっては、今年度初めてのお弁当持ちでの1日校外学習。とても寒い日ではありましたが、友達と見学したり、お弁当を食べたり、話をしたりと1日楽しく過ごすことができました。保護者の皆様におかれましては、朝早くからのお弁当の準備等、ご協力ありがとうございました。



太鼓も今はめずらしい?!



囲炉裏っていいですね!



班で協力できました!



本物にも乗ってみたいな!